

はいうす



HP毎日更新中



小樽市立張碓小学校

<教育目標>

- 学習にはげむ子ども
- 礼儀正しい子ども
- 健康な子ども

第6号

令和6年8月29日

努力は天才を超える

校長 西山 誠一

8月22日に2学期の始業式が行われました。今年は30日という長い夏休みでしたが、子どもたちは大きな病気やけがをすることもなく、充実した夏休みを過ごせたようです。

さて、夏休み中にオリンピックが開かれました。始業式の中で、子どもたちに一人の選手を紹介しました。2連覇を果たした柔道男子の金メダリスト、阿部一二三選手です。阿部選手は、6歳の時に柔道を始めました。体が小さかったため、初めは柔道に行くのがこわかったそうです。試合でも同級生に負けることが続きました。そこで、悔しさのあまり、練習時間以外にもトレーニングを積んだそうです。ランニングや階段ダッシュ、体幹トレーニング等の自主練習は、多いときには6時間に及んだそうです。そして、地道に成長をとげ、中学2年生の時に全国大会で優勝しました。

阿部選手は、パリオリンピックの試合後のインタビューでこう話しました。「『努力は天才を超える』っていうのが僕の信念です。絶対に無駄な努力はないと思います。もし何かが叶わなかったとしても、その努力してきたことは無駄にはならないと思うので。努力は裏切らないと僕は思っています。」

2学期が始まり、子どもたちは学習や生活の新しい目標を立てました。それぞれが目標に向かって努力を続ける姿を期待しています。そして、私たち教員が、その努力を見逃さず、褒めたり価値付けたりすることで、子どものやる気はあっというまに高まり、成長していくものと思います。2学期も全職員で子どもたちを支えていきます。



始業式の様子

交通事故を教訓に、自ら行動を

夏休みに入った1日目、小樽市内の小学2年生が車にひかれて亡くなるという交通事故がありました。子どもは交通ルールを守っていたのに、事故に遭ってしまったという、とても辛く、悲しい事故でした。始業式では、この事故を教訓にして、「自分の身を守るために、自らできる限りの行動をしてほしい」と伝えました。各学級でも、同様に交通安全について指導をしました。

(自ら行動の例) ○信号待ちをするときは、車道から数歩下がって待つ。

○青になっても、左右を確認、車が止まるのを見てから、横断歩道を渡る。

○運転している人が注目するように、手を挙げて横断歩道を渡る。

子どもたちには、「自分の命は自分で守る」を心に刻み、安全に登下校してほしいです。ご家庭でも繰り返し話していただきたいと思います。地域の皆様にも、可能な範囲で通学路の見守りのご協力をよろしくお願いいたします。

2学期が始まりました！

例年よりも長い1か月の夏休みが終わり、8月22日（木）2学期の始業式を迎えました。多くの子どもたちが久しぶりの再会を喜んでいました。児童会を代表して、和歌初衣さんより「2学期は学芸会など色々な行事があります。みなさん、頑張りましょう。」とあいさつがありました。最後に校歌を歌って、始業式を終わりました。



百科事典の贈呈を受けました！

～「令和6年度ブックパック事業」

始業式が終わった後、百科事典「ポプラディア」セットの贈呈式を行いました。4月に応募した「ブックパック事業」の該当校に認定された結果、贈呈が決まったものです。児童会を代表して、能村凌士さんが、教育公務員弘済会事務局の黒川さんより贈呈書を受け取りました。そして、「贈呈された百科事典を使って、しっかり勉強します。大切に使用していきます。」と決意を述べました。



力作ぞろいの夏休み作品展！

1階ろう下には、子どもたちが夏休み中に取り組んだ工作や自由研究が展示されています。力作ぞろいで見応えがあり、休み時間には、作品で遊ぶ姿も見られます。お忙しいところ、お子さんに助言して下さる等保護者の皆様のご協力をいただき、誠にありがとうございました！



交通安全グッズの寄贈を受けました！～株式会社小田組様より

学校下の歩道橋の補修工事が9月より開始されます。工事中は誘導員がついて、歩行者の安全を確保します。工事を行う株式会社小田組様より、子どもたちの交通安全に役立ててもらえればということで「ライト付ボールペン」「反射折り鶴」が寄贈されました。どうぞ活用ください。



「かぜのこ ぴーぷー ぴーひゃら団」～演劇鑑賞

8月26日（月）は、「劇団風の子」による『かぜのこ ぴーぷー ぴーひゃら団』という演劇を鑑賞しました。竹とんぼやお手玉、けん玉等の昔遊びの場面があり、子どもたちは興味をもって見ていました。難しい技が決まると「おおー！」「すご〜い！」等と驚きの声が上がっていました。「かえるのおねがい」という紙芝居では、かえるたちとそうの楽しい掛け合いに笑いが起こっていました。他には、「しょうぼうじどうしゃじぶた」や獅子舞踊りを見ることができました。学芸会の演技に生かすことができる内容で大満足の子もたちでした！



授業力向上推進チーム来校！

～クロームブックの効果的な活用に向けて

8月28日（水）は、授業力向上推進チームとして市内小学校で指導している3名の先生方が来校しました。推進チームの先生方は、クロームブックを活用した担任の授業をサポートするとともに、放課後はクロームブックの効果的な活用について担任と話し合ったり、アプリの使い方を学んだり新たな学びの機会となりました。今後もクロームブックの活用により、「勉強がわかりやすくなった。」という子どもたちが多くなるよう取り組んでいきます。



水と仲良し、水泳学習！～桂岡小学校プール

8月23日（金）は桂岡小学校のプールを借りて、1回目の水泳学習を行いました。更衣室で水着に着替え、水筒・バスタオルをプールサイドに持って行きました。準備体操をした後、シャワーを浴びてから、水の中へ入りました。グループ毎に水中じゃんけん等で水慣れから始め、十分に慣れてから、泳ぎの練習を進めていきました。バタ足やビート板を使っての練習、クロール、平泳ぎなど自分のレベルに合わせて練習をしていきました。この日は気温が30度を超える予報が出ていたこともあり、たいへん暑い日でした。そのような中、暑さを気にせず気持ちよくプールの中で学習ができました。

